

Accueil Péri et Extrascolaire



Les équipes en charge des accueils péri et extrascolaires fournissent des expériences ludiques et pédagogiques pour les enfants pendant les vacances, les journées des mercredis ainsi que le matin et le soir à la garderie. Des moments où l'enfant, a la possibilité de participer à des activités amusantes et éducatives tout en se créant des souvenirs inoubliables !

Le camp de quatre jours à Cloyes-sur-le-Loir, pour sa deuxième année, est un exemple parfait de cet engagement, avec des animateurs passionnés et une responsable, Marion, qui crée un environnement bienveillant.

L'équipe d'animation travaille en étroite collaboration avec les agents de cantine pour améliorer le sens du goût des enfants. Ils organisent des journées à thème telles que la création de gâteaux ou des repas préparés par les enfants.

En guise de clôture de cette année 2023, un spectacle de Noël a été présenté à l'Espace Tharonne pour les enfants fréquentant les services de la commune.

